



校長室だより 6月

みんなで・みんなと



県内も梅雨入りしました。学校のアじさいも色とりどりの美しい花を咲かせています。新型コロナウイルスの「子ども感染拡大防止重点対策」は6月12日で終了し、学校対応レベルは「1」となっています。学校では、みんなで、これまでの感染対策をとりながらも、みんなと、いつもの学習活動がはじまっています。



60周年を記念した活動も本格的に始まりました。「ドローンによる全校生の撮影」では、初めて見るドローンに興味関心を高めながらも、みんなで色とりどりの傘をもち、四つ葉の形を作りました。また、「先輩の話を聞く会」では、令和元年度の卒業生の話を熱心に聞き、みんなで卒業後の生活について期待を高めました。



音楽の活動も、地域の皆様のご支援ご協力をいただき、充実した活動が展開されています。小学部では「キッズマンのコンサート」が行われ、音楽に合わせて体を動かしながら楽しい時間を過ごしました。高等部ではALTによるクラリネットの美しい音色を楽しみました。

新型コロナウイルスの感染対策はまだまだ続きますが、みんなでそしてみんなと学びを進めていきたいと思えます。

令和4年6月

福島県立郡山支援学校 校長 齊藤 恵子

